

きらめき

保護者の皆様へ

先日行われた「土曜授業」・「オープンスクール」におきましては、多くの保護者の参観を頂き、ありがとうございました。特に、土曜授業におきましては、1時間目のドッジボール大会での声援ありがとうございました。普段の授業では見られない生徒の活躍する姿に感動を覚えたとても良い時間になりました。

ドリームプラン・夢を語ろうについて

土曜授業2時間目・3時間目



(1組・樋山教諭)

未来の自分に宛てたメッセージが感じられました。一人一人の発表に夢があり、興味をもつ

ものでした。発表者が質問を設定し、聞いている級友が答えるなど、相互的な授業展開が行われました。

(2組・越教諭)

将来の夢や進路について考えながら自分を改めて見つめ直すきっかけになったと思います。



また、クラスの友達の発表を聞きながら、お互いに夢について語り合い、色々な職業について関心を高めていました。

(3組・岩井教諭)

それぞれの興味・関心に沿った職業について、クイズを出したりスライドに工夫を凝らした

りしながら発表していました。友達の発表を聞くことで、これまで知らなかった職業にも触れることができ、仕事の種類の多さに改めて驚いた様子でした。

(4組・鈴木教諭)

自分の夢や興味・関心のある職業について考えることができた時間になりました。自



らの発表に工夫を凝らす様子や、友達の発表に耳を傾け、新たに知った職業もあり驚く様子も見られました。

(5組・山田教諭)

今自分が興味を持っていることに関係する職業、自分の性格診断から自分に合った職業、昔か

らなりたいと思っている職業、様々なアプローチで自分の将来について考え深く考えることができました。ほかの生徒の発表を聞くことで自分の知らない職業についても興味を持っていた様子でした。

(6組・斉藤教諭)

進路学習を始めた頃には、まだ漠然と考えていた将来のことでしたが、自分の



特性を発見したり、職業適性検査を実施したりするにつれて、真剣考えるようになってきました。発表にむけて緊張する様子も見られましたが、本番に向けて一生懸命に練習する姿が印象的でした。当日は、友達の発表を楽しんでいたようです。それぞれが夢を描き、しっかりと将来設計を語っていました。

避難訓練について 山田教諭より

11月20日に後期避難訓練が行われました。東日本大震災の際、防火扉が閉じたことにより避難が遅れてしまったという経験から、実際に防火扉を通っての避難訓練を行いました。防火扉は狭いため一列でしか通れませんが一年生の迅速な避難により、防火扉を通らずに避難した前期の避難訓練より素早く避難することができました。

1年学年スポーツフェスの感想



相手が強くて、圧倒的な差で負けてしまいました。最終戦では、相手が投げたボールに対し、逃げられたと思いましたが、判定はアウト！悔しかったです。でも、クラスのみんなどでスポーツを楽しめたので有意義な時間でした。（1組・石亀央都）◆練習の時はずっと負けていて、とても悔しい思いをしていました。なので、本番はみんな一丸となって頑張りました。それでも、他のクラスが強かったので負けてしまいました。特に、練習では対戦したことのない6組とは、良い試合ができたので良かったです。クラスのみんなどとも楽しそうに試合をしていました。1組の団結力が高められました。（1組・木村心音）◆負けただけで、みんながんばっていて楽しかった。みんなで団結してドッジボールをしたことが、特に楽しかった。次は勝ちたい。（2組・島森准英）◆ドッジボール大会では初戦で負けてしまったけど、最後の5位6位決定戦で勝って嬉しかったし、楽しかったです。3月の大会ではもっと上にいけるようにがんばりたいです。男子と女子いっしょにがんばります。（2組・山下唯莉）◆初めてのスポーツフェス、優勝できて嬉しかったです。クラスで声を掛けてボールをまわしたから優勝できたと思います。（3組・佐藤夢衣）◆外野で上手くパスを回して沢山当てられた。みんなで協力して1位をとれてよかった。男子・女子ともに一生懸命頑張っていた。（3組・羽石光良）◆初めてのスポーツフェスで、小学校とは違うルールがたくさんあり大変だと思いましたが、だんだん慣れてくるにつれ、ボー



ルをキャッチしたり、ボールが2つでもよけられたりすることもありました。

1年学年スポーツフェス結果

総合優勝 3組・6組

スポーツフェス当日は女子3位という良い結果が残せました。はじめてのスポーツフェス、楽しかったです。（4組・斎藤楓羽花）◆やっと迎えたスポーツフェス。投げるのは得意ではないので、クラスのために生き残れるようがんばりました。1回戦は勝つか負けるかギリギリでハラハラなところがとっても楽しかったです。（4組・佐川大翔）◆みんなで一丸となって楽しくドッジボールができて嬉しかったです。3月のスポーツフェスティバルも楽しく頑張ります。（5組・赤羽栄太郎）◆5組は総合3位でしたが、男女どちらも精一杯頑張れました。男女協力することができました。3月のスポーツフェスティバルではさらに良い結果を残せるように頑張りたいです。（5組・仲村ひまり）◆ドッジボール大会とても楽しかったです。6組のみんなど力を合わせてとれた1位なので嬉しかったです。次のスポーツフェスティバルでもみんなで力を合わせ、優勝目指して頑張りたいです。（6組・斎藤ゆあ）◆体育の時間にもドッジボールを頑張って練習していたから、1位になれて嬉しかったです。楽しかったから、またスポーツフェスでドッジボールをやりたいです。（6組・齋藤優希）



12月の予定

- 1日（金） 実力テスト
- 4日（月） 小中一貫第2回部会 14:45 下校
- 5日（火） 学校徴収金口座振替日
- 7日（木） 学校保健級給食委員会
- 12日（火） 新入生保護者説明会
- 14日（木） B・専門委員会
- 15日（金） お弁当の日
- 19日（火） 校内授業研究会 14:15 下校
- 25日（月） 冬季休業前全校集会